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町
長「
福
祉
事
務
所
の
条
件
検
討
」

生
活
保
護
な
ど
の
福
祉
に
関
す
る
行
政
サ
ー
ビ
ス

を
提
供
す
る
「
福
祉
事
務
所
」
を
設
置
す
る
考
え
が

な
い
か
、
町
長
に
質
問
し
ま
し
た
。
福
祉
事
務
所
は
、

社
会
福
祉
法
第

条
第
３
項
で
規
定
さ
れ
て
い
ま
す
。
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現
在
、
町
村
で
行
っ
て
い
る
事
務
は
、
お
お
む
ね
県

福
祉
事
務
所
に
対
す
る
申
請
な
ど
の
「
窓
口
業
務
」

に
と
ど
ま
っ
て
い
ま
す
が
、
福
祉
事
務
所
が
設
置
さ

れ
れ
ば
「
決
定
お
よ
び
支
援
」
「
認
定
お
よ
び
支
給
」

に
ま
で
拡
充
さ
れ
る
こ
と
に
な
り
住
民
サ
ー
ビ
ス
は

飛
躍
的
に
向
上
し
ま
す
。

安
住
は
「
前
鳥
取
県
知
事
で
慶
応
大
学
教
授
の
片

山
善
博
氏
は
『
住
民
の
日
常
の
く
ら
し
の
安
心
が
行

政
の
最
大
の
役
割
で
あ
る
』
と
い
っ
て
お
ら
れ
ま
す
。

日
本
社
会
は
格
差
拡
大
の
深
刻
化
が
社
会
問
題
と
な

っ
て
い
ま
す
。
智
頭
町
も
早
急
に
福
祉
事
務
所
を
設

置
す
べ
き
で
あ
る
と
考
え
ま
す
。
町
長
の
ご
所
見
を

伺
い
ま
す
」
と
設
置
の
確
約
を
迫
り
ま
し
た
が
、
町

長
は
「
設
置
の
た
め
の
条
件
を
検
討
す
る
」
と
述
べ

る
に
と
ど
ま
り
ま
し
た
。

ま
た
、
「
姫
路
鳥
取
線
」
の
開
通
で
利
便
性
が
高
ま

り
ま
し
た
が
、
定
期
路
線
バ
ス
の
利
用
者
か
ら
「
智

頭
福
原
の
バ
ス
停
は
き
わ
め
て
不
便
で
あ
る
」
と
の

不
満
の
声
を
多
く
聞
き
ま
す
。
私
自
身
も
利
用
者
と

し
て
実
感
し
て
い
ま
す
。
し
か
し
、
バ
ス
停
の
移
設

ま
た
は
増
設
運
動
を
起
こ
す
考
え
は
な
い
か
と
い
う

安
住
の
質
問
に
、
町
長
は
「
高
速
バ
ス
停
が
現
在
の

場
所
に
な
っ
た
経
緯
は
当
時
の
議
会
に
は
説
明
し
て

い
る
。
む
し
ろ
よ
く
や
っ
た
と
ほ
め
て
い
た
だ
き
た

い
。
増
設
も
移
設
も
で
き
な
い
」
と
答
え
ま
し
た
。

９月議会で可決された主な議案

◎「智頭町行財政改革審議会」の設置条例
町長の付属機関で、行財政改革の推進等

に関する審議を担任する。７名程度で構成さ
れ、報酬日額は9000円

◎「議員の報酬」減額条例
議長 １２％カット
その他の議員 ７％カット

◎平成20年度一般会計決算
収入（歳入） 49億5200万円
支出（歳出） 45億6200万円
差引残高 ３億9000万円

◎９月補正（総額２億8000万円）の主なもの
障害者福祉費 2600万円（給付費の増）
公共林道事業 6900万円
小学校管理事業 2200万円
※（統合へ向けて智頭小の耐震診断）

農地等災害復旧事業4100万円

◎智頭町のフトコロ具合
借金（町債残高） 179億円
預金（基金残高） 17億6900万円
滞納繰越額 ２億4800万円
不納欠損額 4300万円
（時効などで徴収できなくなった税）

◎智頭病院の経営状況 （病院発表骨子）
4～6月実績 改革プラン 達成率

患者総数 382人 368人 104％
医業収入 3億5100万円 3億5200万円 99.7％
経常利益 ▲7200万円 ▲7400万円 +200万円

（今後の方針等）
病棟再編、スタッフの確保など引き続き課題に取り組む

◎「安住仁志」の担当は
議会広報常任委員会委員長
民生常任委員会委員
同和対策委員会委員 です 「どうぞよろしく」

高
速
バ
ス
停
移
設
・
増
設
は「
で
き
な
い
」


